

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad



Publicidad



ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA

ABIERTO EL PLAZO DE ADMISIÓN DE PROYECTOS PARA ESPACIO LIBRE 2009

Hasta el 31 de marzo, la delegación de Juventud de la Diputación de Granda, admite las propuestas de los jóvenes de la provincia de música, teatro, cine, artes plásticas, formación, información, asociacionismo, participación o medio ambiente para Espacio Libre 2009

13/03/2009 - Redacción - Comentarios: 0

Con el objetivo de dar a conocer en la provincia todo tipo de iniciativas juveniles desarrolladas por y para jóvenes, la Delegación de Juventud de la Diputación de Granada organiza una nueva edición de la Feria Joven, Espacio Libre que se celebrará entre los días 8 y 10 de mayo de 2009 en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

Por tal motivo hasta el 31 de marzo, la delegación de Juventud de la Diputación de Granda, admite las propuestas de música, teatro, cine, artes plásticas, formación, información, asociacionismo, participación o medio ambiente de quienes quieran participar en Espacio Libre 2009, en la página www.dipgra.es y en los teléfonos 958 247379 | 82.

Los diferentes apartados de participación son el Concurso de Música, Concurso de Creación Audiovisual y Muestra de Cortometrajes, Concurso de Graffiti y Muestra de Artes Plásticas, Muestra de Artes Escénicas y la Zona X, un área quiere aglutinar cualquier tipo de iniciativa juvenil, temas como asociacionismo, ecología, talleres, artesanía, formación, campañas de sensibilización, stand informativos, actividades interactivas.

Para el Concurso de Música se ofrecen las modalidades de Hip Hop, Hard Rock Pop- Rock y Músicas del Mundo.

Las semifinales, para los grupos seleccionados se celebrarán en diferentes municipios de la provincia, con el objetivo de dinamizar la provincia a nivel musical. Por otra parte los tres grupos que pasen a la final de cada modalidad actuarán en la Sala La Telonera en Armilla, los días 8 y 9 de Mayo, durante Espacio Libre.

En el apartado de Creación Audiovisual y Muestra de Cortometrajes, se realizará un concurso con 8 pruebas relacionadas con la grabación de secuencias cinematográficas durante la celebración de Espacio Libre, además de una proyección de cortometrajes realizados por jóvenes granadinas/os.

Por segundo año se realizará un concurso de Graffiti, que los artistas pintarán in situ en la Facultad de Ciencias tras haber presentado previamente sus bocetos que se pintarán en la Facultad. Por otro lado, se expondrán obras de jóvenes artistas que estén interesadas/os en darse a conocer.

La Muestra de Artes Escénicas quiere promover en esta edición diferentes fórmulas de participación desde pasacalles, espectáculos de sala, actividades de calle, talleres para artistas u otras.

Las principales novedades que presentará Espacio Libre 2009 pasarán por la incorporación de unas Jornadas de Sostenibilidad, que reforzarán los contenidos sobre medioambiente, y la dinamización de las ONGD, con el objetivo de profundizar en la cooperación internacional. Además se creará un espacio para promocionar la cultura emprendedora de jóvenes, con la muestra de empresas creadas por ell@s que servirán como referente a éste colectivo. Por otra parte, desde la Delegación de Cultura apoyará en proyectos de audio y video avanzado, trabajando desde video documental, talleres sobre música electrónica y mesas redondas.

Comentarios Envía la noticia a un amigo Imprimir

Provincia en titulares

14/03/2009
FALLECE UN HOMBRE AL VOLCAR EL TRACTOR QUE CONDUJÓ A LA ALTURA DE NÍVAR

Comentarios: 0

14/03/2009
LOS TRABAJADORES DEL SECTOR HOSTELERO NO IRÁN A LA HUEGA FIJADA PARA EL MIÉRCOLES SANTO

Comentarios: 0

14/03/2009
LA JUNTA CONSTITUYE LA MESA HORTOFRUTÍCOLA DE LA COSTA

Comentarios: 0

14/03/2009
MEDIO AMBIENTE CLAUSURA TEMPORALMENTE DIEZ ESTABLECIMIENTOS POR VENTA DE ALCOHOL FUERA DE HORARIO PERMITIDO
Las clausuras dictadas, que se ejecutarán en los próximos días, oscilan entre los diez y 130 días de cierre

Comentarios: 0



14/03/2009
GRANADA HA PRESENTADO EN BRUSELAS, SU CANDIDATURA PARA LA EDICIÓN DE XXVII JUEGOS MUNDIALES UNIVERSITARIOS DE INVIERNO

Comentarios: 0



14/03/2009
VEINTE AÑOS DE ESPACIO PROTEGIDO PRESERVAN LOS ECOSISTEMAS DE SIERRA NEVADA

Comentarios: 0

Lunes, 16 de Marzo 109 - 14:12:08

Publicidad

LO MÁS LEÍDO

1. LA GUARDIA CIVIL RESCATA A TRES JÓVENES QUE SE QUEDARON ATRAPADOS EN UN BARRANCO.
2. DETENIDAS OTRAS 77 PERSONAS POR EL FRAUDE A LA SEGURIDAD SOCIAL, POR LO QUE SON YA 179 LOS ARRESTADOS.
3. UN JOVEN ATACA A SU PAREJA A PUÑETAZOS Y GOLPES DE CAZO Y SE DA A LA FUGA CON EL BEBÉ DE AMBOS.
4. EL GOBIERNO DE LA MANCOMUNIDAD Y EL SECTOR EMPRESARIAL ACUERDAN LA CREACIÓN DE UNA ASOCIACIÓN PÚBLICO-PRIVADA PARA SOLICITAR EL PROYECTO DE ITS PARA LA COSTA TROPICAL.
5. GRANADA SE PROMOCIONA EN LA FERIA ITB DE ALEMANIA, UN MERCADO TURÍSTICO EN RECUPERACIÓN.

Editorial



Editorial
PERFECTAS EN LA CAMA, LA COCINA Y LA OFICINA..

BLOG



Fermín Anguita
BLOGS.

OPINIÓN



El Vándalo
CUESTIÓN DE IMÁGEN.



Tomás Hernández
LA ASAMBLEA DE LAS MUJERES.



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



PVC
CANDILICO DE PUERTA AJENA.

Publicidad



FOTO CIUDADANA